

ABSTRAK

Tri Putra Slamet R. Peran Pemerintah Terhadap Pemberdayaan Anak Jalanan Di Kota Makassar (dibimbing oleh Ruskin Asikin dan Adnan Ma'ruf)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran pemerintah terhadap pemberdayaan anak jalanan di Kota Makassar. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan tipe penelitian Fenomenologi. Adapun jumlah informan dalam penelitian ini adalah 6 orang. Data dikumpul melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa peran pemerintah terhadap pemberdayaan anak jalanan di Kota Makassar, penguatan dalam hal ini diperlukannya strategi penguatan dan pengarahannya dari sosialisasi pemberdayaan berbagai upaya telah dilakukan pemerintah dan lembaga-lembaga masyarakat yang peduli pada anak jalanan yang telah dipaparkan di atas, maka permasalahan yang dialami oleh anak jalanan perlu adanya dukungan pemerintah melalui suatu perlindungan belum optimal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran pemerintah dalam hal ini Dinas Sosial Kota Makassar dalam memberdayakan anak jalanan belum efektif. Sebab pemerintah dalam melakukan pelayanan dan pemberdayaan kepada anak jalanan belum optimal.

(1) dalam hal pelayanan pemerintah dalam hal ini Dinas Sosial Kota Makassar belum optimal dalam melakukan penjangkauan kepada anak jalanan sehingga masih ada dan mungkin masih banyak anak yang belum merasakan pelayanan yang diberikan oleh pemerintah Kota Makassar dalam hal ini Dinas Sosial Kota Makassar. (2) dalam hal

pemberdayaan sama halnya dengan pelayanan pemerintah tidak melakukan kerja sama dengan para pemilik usaha ataupun perusahaan untuk menitipkan anak tersebut untuk bekerja sesuai dengan keterampilan yang ia dapatkan dari pelatihan keterampilan kerja yang diikuti sehingga masih juga masih juga anak jalanan tersebut memilih untuk mencari uang ataupun beraktifitas di jalanan. Olehnya itu pemerintah dalam hal ini Dinas Sosial Kota Makassar harus lebih optimal dalammmelakukan penjangkauan sehingga tidak ada lagi anak yang tidak mendapat pelayanan maupun pemberdayaan yang dilakukan oleh pemerintah.

KATA KUNCI : *Peran Pemerintah, Terhadap Pemberdayaan, Anak Jalanan*

